
Herr Schulte möchte wissen, wann mit den Ergebnissen der Organisationsuntersuchung des 
Ordnungsamtes zu rechnen ist. Herr Dr. Korsten erklärt, dass die Zeitverzögerung in der 
schwierigen Gesamtsituation und gesundheitlichen Ausfällen begründet ist. Die vom 
Fachbereich ermittelten Daten werden derzeit von Herrn Janssen ausgewertet.  
 
Auf die Frage von Frau Pizzato nach den Einsparungsergebnissen der durchgeführten 
energetischen Sanierungen sagt Herr Dr. Korsten zu, hierüber im nächsten Bauausschuss zu 
berichten.  
 
Ende des öffentlichen Teils: 18.45 Uhr 

 


